Insisten: carrera judicial para el cargo de jueces



Guadalajara, Jal.- En el segundo foro sobre la reforma al Poder Judicial prevaleció la postura de mantener la carrera judicial como la forma de acceder a los cargos de ministros, magistrados y jueces.

También proceder a un relevo escalonado, contrario a lo que propone el presidente Andrés Manuel López Obrador en su iniciativa, para respetar los derechos de los actuales ministros, magistrados y jueces.

https://pulsoslp.com.mx/nacional/insisten-carrera-judicial-para-el-cargo-de-jueces/1815247